

BROS ahora es System Builder Gold Chanel de Microsoft

En octubre de este año Microsoft Uruguay distinguió a la empresa BROS como System Builder Gold Channel.

Felipe Caorsi, director de BROS, señaló que desde hace ya ocho años que BROS está vinculada a Microsoft. Comenzó como beta tester, fuerza de apoyo, reseller y hoy está "en lo que se dice top ten de ventas Microsoft en Uruguay", afirmó el ejecutivo. Esto quiere decir que BROS sobrepasó una cuota mínima de venta de productos Microsoft en todo el país y que está fomentando negocios con nuestro canal de distribución. "Este reconocimiento viene bien porque valora el trabajo de estos años y nos desafía a seguir creciendo en este camino", agregó.



Lenovo y Starcenter

El martes 24 de Noviembre se llevó a cabo en la sala de conferencias del Palladium Hotel el lanzamiento de las nuevas líneas de productos Lenovo para portátiles ThinkPad, PCs y monitores.

La presentación estuvo a cargo de Marcelo Scavuzzo, gerente general de Starcenter, Fernando Zapotoczny, gerente regional de la marca, Pablo Geraci, ejecutivo de ventas, y Eduardo Hill, asesor externo para Starcenter. Hill habló sobre las ventajas que obtienen las distintas empresas el asociarse con la marca Lenovo en nuestro país.

El evento finalizó con un brindis y un sorteo de una Láptop Lenovo Thinkpad SL500 para los presentes.

Canon presentó nuevos productos

Bajo el concepto "Ven y siente la inspiración" concepto Canon realizó la presentación de su nueva línea de productos. El evento tuvo lugar el jueves 13 de noviembre en un almuerzo y rueda de prensa, realizado en las instalaciones del Hotel Sheraton de Montevideo. En la ocasión Chistopher Ryan (Director de Marketing de Canon Latin America), Roberto Sandrini (Especialista en Producto de Canon Latin America) y Guillermo Ruiz (Ejecutivo de Cuentas de Canon Latin América) disertaron acerca de la posición de Canon en el mundo y sus objetivos en Uruguay. También presentaron los nuevos desarrollos de impresión multifuncionales Pixma, las cámaras digitales de fotografía PowerShot, las cámaras de video digital Vixia y sus escáneres CanonScan, destacando las ventajas y novedades de cada modelo. Los asistentes pudieron utilizar y apreciar los productos de primera mano y así comprobar la calidad de los productos Canon.



TCS premió a estudiantes de ORT

El 19 de noviembre la Universidad ORT realizó la tercera edición de la entrega de premios que la empresa TATA Consultancy Services (TCS) otorga a los mejores estudiantes de las carreras Licenciatura en Sistemas e Ingeniería en Sistemas de la Universidad ORT. TCS otorgó ocho premios en total, dos para la categoría de estudiantes de 3er. semestre y seis para estudiantes de 5to. semestre, consistentes en una membresía anual de estudiante a la IEEE (Institute of Electrical and Electronics Engineers). De este modo, TCS reconoce el esfuerzo y rendimiento de los estudiantes más destacados y les brinda el acceso a esta reconocida comunidad profesional internacional que cuenta con más de 370.000 miembros, incluyendo 68.000 estudiantes en más de 150 países, a través de la cual podrán acceder a las últimas novedades de la ingeniería. Los premiados en esta ocasión fueron: Matías Comesaña Outeda (3er. semestre Ingeniería en Sistemas), Gonzalo Varela Leizagoyen, (3er. semestre Ingeniería en Sistemas), Bruno Gastón Bianchi Pereira (5to. semestre Ingeniería en Sistemas), María Eugenia Álvarez Artucio (5to. semestre Ingeniería en Sistemas), Gonzalo Gallotti Vázquez (5to. semestre Ingeniería en Sistemas), Federico Guzmán González Lago (5to. semestre Licenciatura en Sistemas), José Ignacio Rocca Temesio, (5to. semestre Ingeniería en Sistemas) y Nicolás Balparda Bossi (5to. semestre Ingeniería en Sistemas).